



# Newsletter

**Newsletter aus dem Landtag von Bernhard Seidenath, MdL, 21.7.2014**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Parteifreunde,

bis 2018 soll es in jeder Gemeinde in Bayern schnelles Internet geben. 1,5 Milliarden Euro investiert der Freistaat für die Verwirklichung dieses Ziels. Das Bayerische Breitband-Förderprogramm ist einmalig in Deutschland und sorgt dafür, dass sowohl die Metropolen, als auch der ländliche Raum in Bayern international wettbewerbsfähig bleiben. Lesen Sie dazu mehr im meinem Newsletter im zweiten Artikel.

Einen Zuschuss über 6.000 Euro gewährt die Bayerische Landesstiftung für eine Fassandensanierung in der Dachauer Altstadt. Meine Pressemitteilung dazu im Wortlaut lesen Sie im dritten Artikel in meinem Newsletter.

Nun wünsche ich Ihnen eine gedeihliche Lektüre und verbleibe  
mit allen guten Wünschen und herzlichen Grüßen

Bernhard Seidenath

## **Wir packen's an! - Bilanz der CSU-Fraktion vor der Sommerpause**

Die letzte Sitzung ist geschafft, für die Abgeordneten der CSU-Fraktion geht es jetzt in die parlamentarische Sommerpause. Zeit für eine Bilanz der zurückliegenden neun Monate. Ob schnelles Internet, Ausbau der Ganztagsangebote oder Stärkung der Kommunen – die CSU-Fraktion hat viel bewegt und etliche wichtige Projekte in die Tat umgesetzt.

[Weiterlesen](#)

## **Beste digitale Infrastruktur für ganz Bayern**

Eines der wichtigsten Vorhaben in dieser Legislaturperiode hat grünes Licht von der EU-Kommision bekommen: „Das Bayerische Breitband-Förderprogramm kann wie geplant laufen“, verkündete der Vorsitzende der Arbeitsgruppe Digitalisierung und Medien der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag, Markus Blume, in der Aktuellen Stunde im Plenum des Landtags.

Konkret bedeutet das: Bis 2018 soll es in jeder Gemeinde in Bayern schnelles Internet geben. „Die Digitalisierung erfasst alle Lebensbereiche. Wir wollen, dass alle Bürgerinnen und Bürger davon gleichermaßen profitieren können. Notwendige Voraussetzung dafür ist schnelles Internet“, so Blume.

1,5 Milliarden Euro werden für die Verwirklichung des flächendeckenden Breitband-Ausbaus investiert. „Das ist das größte aktuell laufende Förderprogramm in ganz Deutschland“, betonte er. Das geplante Programm sei unglaublich wichtig für die Zukunft Bayerns.

[Weiterlesen](#)

[Rede von Markus Blume \(MdL\) in der Aktuellen Stunde](#)

## **Seidenath: Landesstiftung bezuschusst Fassadensanierung**

Seidenath: Landesstiftung bezuschusst Fassadensanierung des Anwesens „Augsburger Str. 8“ in Dachau

„In seiner letzten Sitzung hat der Stiftungsrat der Bayerischen Landesstiftung 6.000 Euro Zuschuss für die Fassadensanierung des Anwesens „Augsburger Straße 8“ in der Dachauer Altstadt bewilligt.“ Diese erfreuliche Nachricht gab der Dachauer Stimmkreisabgeordnete im Bayerischen Landtag, Bernhard Seidenath, heute in Dachau bekannt.

In seiner Stellungnahme hatte das fachlich zuständige Bayerische Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst die ortsbildprägende und überregionale Bedeutung des Bauwerks erklärt und sich damit der Stellungnahme des Landesamts für Denkmalpflege angeschlossen. Neben dem Zuschuss der Landesstiftung wird die Finanzierung durch das Landesamt für Denkmalpflege mit 4.500 Euro sowie aus Eigenmitteln und Darlehen gesichert.

## **Vorhandene Kompetenzen im Bereich des unbemannten Fliegens nutzen und ausbauen**

Unbemanntes Fliegen ist schon lange Alltag in der weltweiten Sicherheitsarchitektur. Während über 80 Länder bereits diese Technologie nutzen, hinkt Europa in der weltweiten Entwicklung hinterher. „Wir setzen uns dafür ein, die vorhandenen technologischen Kompetenzen im Bereich des unbemannten Fliegens in Bayern zu nutzen und weiterzuentwickeln. Durch den Abschluss von Entwicklungsverträgen soll das Knowhow im hochtechnologisierten und zukunftsweisenden Bereich des unbemannten Fliegens in Bayern langfristig erhalten und wettbewerbsfähig bleiben“, erklärte Kerstin Schreyer-Stäblein, stellvertretende Vorsitzende der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag.

[Weiterlesen](#)

[Dringlichkeitsantrag](#) im Wortlaut

## **Energiepolitisches Expertengespräch**

Was sind die Chancen und Risiken der Energiewende? Wie sieht die Zukunft der Energieversorgung in Bayern aus? Wo muss die Politik eingreifen und wo sollte sie sich eher zurückhalten? Fragen wie diese standen im Zentrum des Energiepolitischen Expertengesprächs, zu dem die CSU-Fraktion eingeladen hatte. Die renommierte Wirtschaftsexpertin auf dem Gebiet der Energieforschung Prof. Dr. Claudia Kemfert diskutierte mit Abgeordneten des Bundestags und des Bayerischen Landtags.

[Weiterlesen](#)

## **Schulen sollen mehr Alltagskompetenzen vermitteln**

„Unsere Schülerinnen und Schüler sollen im Unterricht etwas fürs Leben lernen. Deshalb freue ich mich sehr, dass das Institut für Schulqualität und Bildungsforschung jetzt konkrete Umsetzungsmöglichkeiten für mehr Alltagskompetenzen an Schulen erarbeitet hat“, bewertete Gudrun Brendel-Fischer, stellvertretende Vorsitzende der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag, die Ergebnisse einer ressortübergreifenden Arbeitsgruppe.

Wie geht man mit Geld um, ernährt sich gesund oder führt einen Haushalt? Solche und ähnliche Fragen sollen künftig mehr Platz im Lehrplan haben – und zwar in allen Schularten.

[Weiterlesen](#)

## **Maut sorgt für mehr finanzielle Mittel für Bayerns Straßen**

Die Einführung einer Infrastrukturabgabe bringt für ganz Deutschland und auch für Bayern enorme Vorteile: „Gerade Bayern ist als Transitland besonders daran interessiert, dass genügend finanzielle Mittel zum Ausbau und Erhalt der Infrastruktur zur Verfügung stehen“, erläuterte Eberhard Rotter, verkehrspolitischer Sprecher der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag. Die Verbesserung der Infrastruktur komme den Menschen und der Wirtschaft in Bayern zugute.

Die Bürger in Deutschland stehen mehrheitlich hinter einer Einführung der Pkw-Maut. Dies ergab eine Umfrage des Instituts dimap. Danach sprechen sich 71 Prozent der Deutschen für die Einführung der Maut aus. Deutsche Autofahrer werden durch die Maut keine Nachteile haben, da die entstehenden Kosten durch eine Senkung der Kraftfahrzeugsteuer ausgeglichen werden.

## Die Woche in Bildern

Am 4. Juli feierte Ministerpräsident Horst Seehofer seinen 65. Geburtstag. Die CSU-Fraktion gratulierte ihm diese Woche in ihrer Fraktionssitzung. „Beste digitale Infrastruktur für ganz Bayern - schnelles Internet wird bis 2018 in jeder Gemeinde verwirklicht!“ - Das war das Thema der aktuellen Stunde in der Plenarsitzung diese Woche. Bilder dazu und zu weiteren Terminen finden Sie in unserer aktuellen Fotostrecke!

Die Woche in [Bildern](#)

## Zahl der Woche: 4

Nach 24 Jahren hat es eine deutsche Herren-Fußballnationalmannschaft mit 23 Fußballprofis endlich wieder geschafft, Weltmeister zu werden. In dem packenden Finalspiel konnte sich die deutsche Nationalmannschaft gegen Argentinien mit 1:0 durchsetzen und sich damit den vierten Stern sichern. Nach dem Empfang in Berlin machten sich die bayerischen Spieler der Nationalmannschaft auf den Weg in die Heimat.

Dienstagnachmittag landeten Philipp Lahm, Thomas Müller, Manuel Neuer, Toni Kroos und Bastian Schweinsteiger am Münchner Franz-Josef-Strauß-Flughafen. Ministerpräsident Horst Seehofer, FC Bayern-Vorstandsvorsitzender Karl-Heinz Rummenigge sowie Münchens Oberbürgermeister Dieter Reiter ließen es sich nicht nehmen, die Weltmeister persönlich zu begrüßen. Der Ministerpräsident überreichte den Bayernspielern außerdem den Bayerischen Löwen.

[Fotostrecke](#)